

Juan Carlos Hidalgo Bogantes

Biografía

Candidato Presidencial

Juan Carlos Hidalgo Bogantes es un sancarleño, esposo, y analista de políticas públicas, comprometido con los principios socialcristianos y con la libertad. Empeñado en buscar y ejecutar soluciones efectivas para mejorar las condiciones de vida de los costarricenses. Posee una destacada trayectoria nacional e internacional en los ámbitos de desarrollo económico, comercio internacional y la formulación de políticas públicas, orientadas siempre a la defensa de la libertad, la democracia y el progreso de Costa Rica.

Graduado en Relaciones Internacionales por la Universidad Nacional y con una Maestría en Comercio Internacional y Política Pública por George Mason University en Estados Unidos, ha dedicado más de veinte años a la investigación, el análisis y la promoción de políticas que impulsen el crecimiento económico, la eficiencia institucional y el fortalecimiento de la democracia.

Durante su carrera profesional se desempeñó por 12 años como Analista de Políticas Públicas sobre América Latina en el Cato Institute, uno de los principales centros de pensamiento en Estados Unidos. Desde esa posición, estudió a profundidad las realidades económicas, institucionales y sociales de todos los países de la región, lo que le permitió comprender los desafíos que enfrenta Costa Rica en materia de competitividad, productividad y seguridad. Esta experiencia fortaleció su convicción de que el país debe “emparejar la cancha” y tomarse en serio las reformas necesarias para recuperar el dinamismo y el liderazgo que históricamente lo distinguieron en América Latina.



Ha sido conferencista en foros en América Latina, Estados Unidos, Europa y Asia, abordando temas de actualidad política y económica global. Sus artículos han sido publicados en medios internacionales como The New York Times, USA Today, Forbes, U.S. News & World Report, El País, y ha participado como comentarista en cadenas internacionales como CNN en Español, MSNBC, BBC World News, Deutsche Welle y Sky News. Su trabajo ha sido citado o destacado en The Economist, Wall Street Journal, Financial Times, The Washington Post, The Guardian, Der Spiegel, Le Journal du Dimanche, O Estado de S. Paulo, entre otros.

En el ámbito político, Hidalgo fue presidente del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Unidad Social Cristiana (2022–2025), desde donde lideró un proceso de modernización institucional que incluyó la mayor reforma a los estatutos en 15 años, la aprobación por primera vez de un Reglamento Procesal de Ética y Disciplina y el fortalecimiento de la proyección internacional. Bajo su gestión, el PUSC obtuvo los mejores resultados en una elección municipal en 20 años y se llevó a cabo la renovación digital de la organización.

Su trabajo ha sido reconocido con el Premio a la Libertad 2014 otorgado por la Asociación Nacional de Fomento Económico (ANFE), por su defensa de la libertad y las instituciones republicanas. Además, es miembro de la Mont Pelerin Society, red internacional dedicada a la promoción del pensamiento liberal y la economía de mercado.

Juan Carlos Hidalgo representa una nueva generación de liderazgo socialcristiano, comprometida con tomarse en serio la modernización del Estado, la generación de oportunidades y la construcción de un país más seguro, próspero y con oportunidades para todos los costarricenses.

